
                 

 

 

      

 

 

 

      

  

Roma, 10 febbraio 2014 

 

 

Pref.  Annamaria Cancellieri 

Ministro della Giustizia 

 

 

Sig.  Ministro,  
 

tra pochissimo verrà definitivamente attuata la parte del progetto di nuova 
geografia giudiziaria  che comprende la soppressione degli uffici dei Giudici di Pace. 

 
 Ad oggi, a parte le previsioni di legge, non abbiamo ricevuto alcuna 

informativa sul destino del personale perdente posto, ovvero con quali criteri verrà trasferito 
negli uffici dei Giudici di Pace accorpanti o negli uffici giudicanti e requirenti. 

 
 Non si sa se tale operazione avverrà a seguito di una oculata rimodulazione 

delle piante organiche, se avverrà secondo una graduatoria, per qualifica e su domanda del 
personale stesso. 

 
 Per quanto ci riguarda ad oggi la riforma si è rivelata nella maggior parte dei 

casi un fallimento e non ci risulta abbia conseguito gli obiettivi di risparmio ed efficienza che 
si era prefissata; per evitare di aggiungere ulteriori criticità a un sistema già dissestato ed 
evitare ancora una volta che a pagarne gli effetti sia il personale e la cittadinanza le 
chiediamo di avviare un tavolo di confronto urgente con le OO.SS sulla materia. 

 
 Certi di un sollecito riscontro Le inviamo distinti saluti 

  

 

        FP CGIL    CISL FP   UIL PA 
Salvatore Chiaramonte  Paolo Bonomo  Nicola Turco 


